
令和元年第４回定例会一般質問通告事項一覧 

 

 

質 問 者 質  問  事  項 

１ 平岡  博 

１ ナショナルサイクルルート指定「つくば霞ヶ浦りんりんロード」を

阿見町は活かせるか 

２ セーリング会場の遺構の活用 

２ 紙井 和美 

１ 誰も置き去りにしない社会を目指すＳＤＧｓの推進について 

２ コミュニティバスの運行で、町内の移動を快適に 

３ 災害時の避難所のあり方について 

３ 高野 好央 １ 教職員の働き方改革は進んでいるか 

４ 樋口 達哉 
１ 阿見町の防災態勢について 

２ 阿見町の「災害廃棄物処理計画」について 

５ 海野  隆 

１ 今年日本を襲った風水害における阿見町の状況と今後の課題につい

て 

２ 学校における障害者受け入れ態勢の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月４日（一般質問第１日目） 



 

 

質 問 者 質  問  事  項 

６ 難波千香子 

１ 協働のまちづくりについて「地域予算の創設による町民参加型予算の

導入」の進捗状況は 

２ 命を守る防災対策・要支援者等への戸別受信機の配備について 

３ 学校区児童館の建て替え及び子育て支援センターの充実について 

７ 永井 義一 

１ 阿見町の水害対策について 

２ 新生児難聴検査について 

３ 公共交通の充実について 

８ 川畑 秀慈 
１ 基本構想の策定について 

２ 道の駅について 

９ 石引 大介 
１ 異世代ホームシェアの推進について 

２ 町道０１０３号線の渋滞について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月５日（一般質問第２日目） 



６月６日（一般質問第２日目） 

 

 

質 問 者 質  問  事  項 

10 栗原 宜行 １ 阿見町における学校教育施設の整備は進んでいるか 

11 佐藤 幸明 
１ 牛久阿見インターから町内へのアクセス道路について 

２ 霞クリーンセンター・さくらクリーンセンターについて 

12  柴原 成一 １ 阿見町の将来について 

13 倉持 松雄 

１ 地域コミュニティについて 

２ 医療機関を周るコミュニティバスの新設について 

３ 町職員の接客態度の指導について 

 

 

 

１２月６日（一般質問第３日目） 


